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Zusammenfassung

        
In einer Doppelblindstudie wurde an 12 augengesunden Probanden im Alter von 20 bis 30 Jahren der Einfluß des Tranquilizers Camazepam auf verschiedene ophthalmologische Parameter untersucht. Die Sehschärfe blieb nach Einnahme einer Einmaldosis von 40 mg Camazepam unbeeinflußt, was auf den kaum vorhandenen hypnotischen Effekt des Medikamentes zurückgeführt werden kann. Bei etwa der Halfte der Probanden kam es zu einer deutlichen Erweiterung des Gesichtsfeldes, was der aufmerksamkeitssteigernden Wirkung von Camazepam zugeschrieben wird. Der bekannt geringe muskelrelaxierende Effekt von Camazepam wurde durch die ausbleibende Beeinflussung des Augenmuskelgleichgewichtes bestätigt.


      
        
Summary

        
In a double blind study, the influence of the tranquillizer Camazepam on different ophthalmological parameters was examined. The 12 test persons were between 20 and 30 years of age and had entirely normal ocular findings. Visual acuity was uninfluenced by a single dose of 40 mg of Camazepam, reflecting the very slight hypnotic effect of the drug. Roughly half of the patients showed a considerable widening of the visual field, thought to be related to the stimulation of attention caused by Camazepam. Finally the lack of muscle relaxing properties of Camazepam was confirmed as regards the extraocular muscles, since their balance remained uninfluenced as well.
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